

divin qui habite si près de vous ; montrez aux enfants que vous tenez à la main, ou que vous portez dans les bras, les saintes images qui ornent les parois de l'église ; faites-leur voir les statues qui surmontent les autels ; expliquez-leur en quelques paroles naïves ce que ces objets signifient, et vous verrez quelle salutaire impression vous produirez sur ces jeunes âmes, et quels germes de piété vous déposerez dans ces petits coeurs.

Et pourquoi les hommes, au retour du travail, ne feraient-ils pas, eux aussi, une visite à Celui qui réside au milieu de leur village et s'est établi leur voisin ? On va loin pour saluer un personnage célèbre, et on s'en revient fort heureux si on a été admis en sa présence, et si on a entendu un mot sorti de sa bouche. Le Roi des rois est auprès de vous, et vous n'avez aucun empressement à le visiter ! Il vous appelle à son audience, et vous méprisez cet appel !

Entrez donc dans le temple, laboureur qui revenez de votre champ, ouvrier qui sortez de vos forges et de vos usines, artisan qui avez terminé votre journée, commerçant qui pouvez quitter un moment le comptoir ; adressez une courte prière à Celui qui a sanctifié le travail, et qui peut donner à vos sueurs un profit bien autrement important que le salaire auquel vous les avez destinées.

C'est surtout aux communautés et aux pieuses associations de fidèles que cet exercice doit être cher. Il n'y a pas de ferveur possible sans lui ; on ne régénérera pas une paroisse, si on n'y introduit cette pratique, et les sollicitudes des pasteurs resteront sans fruit, si les saints attraits de l'Eucharistie ne viennent s'y ajouter et les rendre fécondes.

(Mgr Bourret, évêque de Rodez.)

NOUVELLES RELIGIEUSES.

— En Angleterre, où le catholicisme fait des progrès étonnans, dans cette terre classique de l'hérésie, dans cet ancien boulevard du protestantisme, voilà que depuis plusieurs années la hiérarchie catholique est rétablie, qu'on consacre de nouvelles églises, que nos religieux expulsés sont reçus à bras ouverts et fondent des noviciats, qu'on voit enfin des conversions nombreuses et éclatantes s'opérer chaque jour. Il y a quelques mois, c'était la conversion de lord Lyons, ancien ambassadeur à Paris ; plus récemment, c'était celle de Mme la doctoresse Anne Kinsford. Dernièrement le Rév. W. Robinson, un illustre converti, prêchant dans une église de Londres et montrant la foi qui s'écroule de toutes parts parmi les sectes protestantes, prédisait qu'avant cinquante ans l'Angleterre serait à moitié catholique.

Les belles manifestations qui ont eu lieu à Londres à l'occasion du jubilé sacerdotal de Léon XIII ont porté au comble l'alarme